

BERITA TERBARU

Sumbang Sekolah, Kapolsek Jatisari Berikan Penyuluhan Dan Pembinaan Kepada Para Pelajar

KARAWANG - KARAWANG.BERITATERBARU.CO.ID

Jan 13, 2025 - 14:54



Polres Karawang - Melaksanakan kegiatan Sumbang Sekolah Polsek Jatisari Polres Karawang Berikan Penyuluhan dan pembinaan kepada anak-anak sekolah SMP IT Mentari Ilmu Desa Jatisari Kecamatan Jatisari. Senin (13/01/2025)

Kegiatan ini di laksanakan di Aula SMP IT Mentari Ilmu yang dihadiri, Aiptu Heru Setiawan (Ps. Panit Binmas)., Aiptu Aep Saefudin (Ps. Kasium)., Ibu Hj. Fatimah, M.Pd. (Kepala Sekolah)., Gatot Krisnanto, S.Pd. (Pembina Kesiswaan)., Staf pengajar SMP IT Islam Terpadu 5 orang dan Siswa-siswi SMP IT Mentari Ilmu sebanyak 88 orang

Dalam kegiatan tersebut, Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.SIK.,SH.,MH melalui Kapolsek Jatisari Kopol H Bambang Sumitro.S.H., M.M., CHRA menyampaikan kepada Siswa yang hadir kekhawatiran terkait perilaku anak-anak sekolah. Beliau menyampaikan bahwa masih ada anak-anak usia sekolah yang sering bermain game sampai larut malam terutama saat ini sedang maraknya permainan judi online. Hal ini dianggap mengganggu proses belajar siswa di sekolah, karena lebih memilih bermain game atau pun permainan judi online daripada fokus pada pelajaran.

Pada kesempatan itu juga Kapolsek Jatisari menyampaikan kepada siswa yang hadir bahwa pihak Polsek Jatisari Polres Karawang sering melakukan patroli rutin di tempat-tempat yang menjadi lokasi bermain game anak-anak atau tongkrongan. Selain itu, Polsek Jatisari juga menyampaikan sudah berkoordinasi dengan pihak sekolah terkait masalah ini. Namun, Kapolsek Jatisari menekankan bahwa solusi sebenarnya memerlukan dukungan dari orang tua. Pengawasan dan pendidikan dari orang tua dianggap sangat penting dalam membimbing anak-anak dalam pola kehidupan sehari-hari “Dengan himbauan ini supaya bisa memberi rasa tanggung jawab anak baik itu pada saat disekolah pengawasan oleh Guru maupun di rumah pengawasan oleh orang tua” ujarnya.

Selain itu, dalam kesempatan tersebut, disampaikan juga pesan-pesan kamtibmas untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama berada disekolah maupun di lingkup keluarga atau dirumah. Terlebih lagi, Kapolsek menyampaikan jangan sampai siswa yang hadir sampai berurusan dengan pihak penegak hukum dan pesan tersebut untuk dapat juga menyampaikan kepada teman temannya disekolah, tutupnya.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain